No. 242 【発行・編集】 KI情報デスク 増 木 直 美 市上新田 2-6-25-113 090-3710-4815 06-6835-0974 http://mid.parfe.jp/ mid@iewel.ocn.pe.io で販売豊中 TEL FAX

略

11/2(火) スポーツ報知

家の進退は個人の判断\_

主・枝野幸男代表辞任に

気がする。

吉村洋文大阪府知事

て代表を辞任する。 井一郎代表も大阪市長の任期をもっ い敗北。橋下徹元代表は辞任し、 は大阪都構想で2度の住民投票を行 い意見をぶつけた。大阪維新の会 憲法改正については、 自民党に厳 松

れている」と切り捨てた。 はない。うちは大将の首を2つとら か。やるやる詐欺に付き合うつもり 総理総裁の首が飛んでもやるかどう って改憲するというのなら協力する。 かにかかっている。自民党が腹くく 「岸田総理が本気で憲法改正したい

日本国憲法の公布から3日で 時事通信 躍進の維新、

改憲勢力、議席伸ばす

議論進展要求

11/3

今こそ憲法改正の好機かも 増木重夫

身贔屓ではない。 を煽って自民を動かすのだ。決して 隅っこにおいておいてほしい。維新 することも一方法であることを頭の ない。ただ憲法改正の応援をしてほ 大阪府の吉村洋文知事が立憲民 い。その手段として維新の応援を 各位に維新の応援をしろとは言わ 何か変わるような 5

の2の310議席確保は「無理」と語っ 345 に増えた。首相は衆院選前、 改憲勢力の議席は 4 党で 324 から 近くに躍進。公明、国民も議席を伸ばし、 ていたが、大きく上回った。 定多数を維持し、維新は公示前の4倍 衆院選で、自民は261議席の絶対安 ω 分

4 党を改憲勢力が占めた。 党、国民が第5党に躍り出た。第4党 力順。衆院第 1 党は自民、 の公明と合わせ、トップ 5 党のうちの 憲民主党で変化はないが、維新が第3 議席数以上に注目されているのが勢 第 2 党は立

野幸男代表は近く引責辞任する。 る。自民や維新は手続き法の議論は一段 でも4党の会派で3分の2以上を占め から3年を経て成立。改憲勢力は参院 重派の旗振り役を務めてきた立民の枝 立つ。立民と共産党は議席を減らし、恒 を高める改正国民投票法がの月、提出 改憲をめぐっては、国民投票の利便性

75年を迎えた。

る」。岸田文雄首相(自民党総裁)は1 取り組む。与野党の枠を超え、3分の2 論議の前進を図る考えを強調した。 日の記者会見で、衆院選を踏まえて改憲 以上の賛成を得られるよう議論を深め な3分の2の議席を超え、勢力を伸ば している改憲論議の進展を迫る構えだ。 みの臨時国会や来年の通常国会で、停滞 党の 4 党が憲法改正の国会発議に必要 民党、公明党、日本維新の会、国民民主 「党是である憲法改正に向け、精力的に した。躍進した維新は、年内に召集見込 衆院選では、 「改憲勢力」とされる自 2日の会見で「来年の参院選までに改

一方で改憲に慎重な勢力は後退が目

う要求を強める構えだ。 背景に改憲案起草の議論を始めるよ 落したと主張しており、 新たな勢力を

める」と強調。

維新の松井一郎代表は

自民党幹部は「改憲論議は確実に進

を実施すべきだ」とぶち上げた。 憲案を固め、参院選と同時に国民投票 ただ、改憲の発議に行きつくかどう

見では「国民の理解を得るための活動 根強い。実際、首相は衆院選の選挙戦 とはいえ、その本気度をいぶかる声は 中に改憲の実現を目指す」と明言した きい。首相は自民党総裁選中に「任期 のに対し、公明はいずれに対しても消 態条項創設や自衛隊明記を重視する を重視する考えも示している。 もしっかり行っていく」と国民の理解 ではほとんど言及せず、1 日の記者会 ぐっては改憲勢力内でも隔たりが大 極姿勢を崩していない。改憲内容をめ か先行きは見通せない。自民が緊急事

新代表 11/2(火) 時事通 参院選までに憲法改正案を 松井維

投票を実施すべきだ」と述べた。 正について「来年の参院(選挙)まで 日、大阪市役所で記者会見し、 に改正案を固め、参院選と同時に国民 日本維新の会の松井一郎代表は 憲法改 N

ケジュールを決めないと先延ばしに いても議論は進まない。 する立憲(民主党)、共産党を待って 松井氏は「憲法審査会をボイコット (与党が)ス

### 【M情報】 7回日台交流サ 法制定

### 川西市議会議員 中曾千鶴子 in 神戸」報告

全国の錚々たる首長、 ら。兵庫県知事、神戸市長、芦屋市長、 られました。兵庫では長瀬たけし県議 員が集結。大阪市会、辻淳子議員がお たが、北海道から沖縄まで、全国の議 で神戸宣言が採択され、盛会でした。 川西市議会からは、私ひとりだけでし 500 人を超える史上最多の参加者 議員の勢揃いで

方々と思いをひとつにできて良かった 台湾を思う保守系議員のたくさんの 市の女性議員や明石市議団と交流。 舞、同じテーブルの加西市議やたつの の必要性など素晴らしい講演でした。 今後の中国の脅威への戦略や連携強化 日台関係、日米台は運命共同体である エルドリッヂ博士のアメリカから見た 言葉でした。基調講演は、ロバート.D の平和のモデルになると素晴らしいお は、日本と台湾の連携と共助は、世界 文化代表処謝長延大使のメッセージに パーティーでは、高校生龍獅團の演 台湾の頼清徳副総統や台北駐日経済

#### 神戸宣言

日本と台湾の交流、 連携

2.日台外交安全保障政策、日台関係基本

4.CPTPP の台湾加盟 3.台湾の WHO や JCAO、 JCPO など の参加実現

5.コロナウィルスに打ち勝つための相

協力、人類福祉の向上。

員会の先生方、有難うございました。 なる貴重な会でした。 戸宣言が採択され日台関係強化の礎と 実行委員会事務局長上畠議員他**、**実行委 日台の友好親善の絆を永遠につなぐ

携促進へ「神戸宣言」採択 神戸市で「日台交流サミット」

### 11月12日 平天

と台湾の交流を促進し一層の連携をは 経済や文化などさまざまな分野で日本 宣言」が採択されました。 かっていくことなどを盛り込んだ「神戸 「日台交流サミット」が神戸市で開かれ、

了回目の今回は初めて神戸市で開催さ 成27年から毎年、 交流活動に取り組む地方議員などが平 「日台交流サミット」は、日本と台湾の 開いているもので、

合って家族のような交わりだ。このよう いさつし、「台湾と日本はお互いが助け 駐日経済文化代表処の謝長廷代表があ サミットで、日本との窓口機関、台北

> 信じている」と述べました。そして、日 盛り込んだ「神戸宣言」が採択され、閉 本と台湾の間で、経済や文化、それに観 な関係は世界の模範となれるものだと 幕しました。 光などさまざまな分野で交流を促進し、 層の連携をはかっていくことなどを

前のように交流していきたい」と話して れてうれしい。日本と台湾は新型コロナ いました。」 は落ち着きつつある。収束したらすぐ以 の影響で交流が中断していたが、コロナ 謝長廷代表は「多くの人が集まってく

護国! 9-15 神社 ら公務参列 反する」の声も 朝日新聞示ジタル 「 攻県

市民団体の調べでわかった。7 県は「社 うちに公務として参列していたことが をまつる護国神社が開く例大祭に、富山 を挙げた県もある。 7 県の知事ら県幹部が、過去の年間の 石川、静岡、鳥取、島根、広島、山口の 出席しない理由に「政教分離に反する」 会的儀礼の一環」などと説明する一方、 戦争で亡くなった地元出身の軍人ら

軍国主義と国家神道が密接に結び付き、 はならない」と政教分離の原則を定める。 ともに宗教団体が国から特権を受ける 教育その他いかなる宗教的活動もして ことを禁じ、「国及びその機関は、宗教 憲法 20 条は「信教の自由」の保障と

> 戦争に突き進んだことへの反省が背 天皇制問題情報センター」。 基督教団の関係者らでつくる「靖国・ 景にある。今回、 調査をしたのは日本

府県から回答があった。 の交通手段— 串拝礼など) 有無と依頼元③祭事での振る舞い(玉 職員の公務出席の有無②出席依頼の 道府県に、①過去 5 年間(2016~20 年度)の護国神社の例大祭への知事・ 今年5~7月、東京都をのぞく46 ④公用車の使用など往復 ― などを質問し、40 道

4 県は副知事(石川県)や厚生部長(富 出席したと答えた 7 県のうち、知事が 頼があったといい、神道の儀式である 護国神社や遺族会などから出席の依 山県)ら幹部だった。いずれも地元の 出席したのは静岡、鳥取、山口の3県。 「玉串拝礼」などの祭事を行った。 調査結果によると、例大祭に公務で

の判決を出している。 どと指摘し、政教分離違反にあたると 公費で玉串料を払った愛媛県に対し、 最高裁は 1997 年、靖国神社などに すべて「支出していない」と答えた。 玉串料の公費支出を確認したところ、 市民団体とは別に、朝日新聞が 7 県に 山、石川、静岡、鳥取、山口の 5 県。 している印象を一般の人に与える」な 「県が特定の宗教団体を特別に支援 公用車を使ったと回答したのは富

亡くなられた戦没者の慰霊及び遺族 している」等。 への慰藉(いしゃ)・激励のため出席 いては、「国を思い、家族を案じつつ 知事や職員らが出席した理由につ

### 【M情報】 德島県立中学校校長 川内時男

u/nakama/R2-1-17kawauti/to http://100prs.info/katudoukirok 伝統教育の正しさを脳科

れが脳を活性化させる」ということで 暗誦は無意味とされているが、実はこ 残っているのは「現代教育では暗記・ とを覚えています。中でも強く印象に と言うことが分かる」と聞かされたこ くから行われていた教育が正しかった 育について考えていくと、我が国で古 から「脳科学の視点に立って最新の教 学が証明した(7/5) 現役時代、講演会で、ある脳科学者

る時で、それも声を出しての読書(音 が最も活発に働くのは実は読書してい りませんでした。研究調査の結果、脳 脳全体が活性化するというものではあ れは脳のごく限られた部分でしかなく は確かに脳は熱を帯びます。しかしそ す。数学の問題に悪戦苦闘している時 さるのがよいと考えていました。しか り組ませ、頭が熱を持つほど深く考え 化させるには、数学の難しい問題に取 のです。加えて暗記・暗誦も脳の活性 読・朗読)をしている時だったという し脳科学的にはそうではなかったので 私は数学教師でしたから、脳を活件 記が嫌いでした。理由は面白くないから

子もいます。特に私などは徹頭徹尾、暗

言っても子供の中には丸暗記が苦手な ようにと自然が作ったのでしょう。とは くために豊富な知識が身につけられる 記力を持っています。これから生きてい

していない分、大人が及ばないほどの暗

きもしないものばかりです。 も現代教育が「時代遅れ」として振り向 りました。朗読・暗記・暗誦・・・どれ 化に極めて高い効果のあることが分か

ることに格好良さを感じているのです。 ているものです。高度な知識を身につけ 養不良になります。大人の思いとは反対 言うことでしかなく、子供の知識が貧弱 えない」というのは、つまり子供でも分 えてやればいいのです。「難しいから教 分からない?意味が分からなければ教 させるのです。子供には難しい?意味が だったのです。 暗記・暗誦は脳を活性化 することに何の意味があるのか」という す)。また「意味も分からないまま暗記 から「子供には難しい」との声がありま 論語の暗記•暗誦に関しては多くの学者 の暗記・暗誦が復活しているそうです。 に、実は子供は高度なことを学びたがっ かるような易しいことしか教えない、と になります。これでは子供の知識脳は栄 した(今もそう言う声は多く聞かれま 人もいます。しかしこれは大きな間違い 義務教育段階の子供は知性脳が発達 今、小学校では少しですが論語や古典

> は教え込まなくてはいけないのです。子 は出来ないのです。 供の気持ちを忖度してばかりでは教育 も、かけ算の九九と同じで、必要なこと です。しかし子供がどれほどいやがって

### \$ 小学校からの英語教育

どです。どちらの意見もそれなりに正し はそれほど価値のあることですか。私は 語という単一の言語に慣れ親しんでき 語と英語、どちらも中途半端になる」な です。巷では賛否両論あるようです。替 す。我が国は島国であり、古くから日本 ますと、小学校からの英語教育など、と に立つとどうでしょう。結論を先に言い は「外国語より母国語が大事だ」「母国 語は幼少時から始めないと身につかな 成する声は「国際化の時代だから」「英 のように思い込む傾向があります。しか 大に評価しがちです。流暢に英語を話す に英語)が話せることに憧れ、これを過 ません。そのためかどうか、外国語(特 たことから異国の言葉に馴染みがあり 育をする必要があるのか」と言うもので なものは「そこまでして小学生に英語教 いけないのです。反対意見の中で代表的 んでもない間違いです。絶対にやっては いように聞こえます。では脳科学の視点 いから」というもの、そして反対する声 における英語教育が必修化され、正式に 人を見ると、まるで超エリートであるか しよく考えて下さい。英語が話せること 「教科」となりました。週2時間の授業 今年から小学校高学年(5・6年生)

している暇はないのです。

す。英会話の習得などにうつつを抜か

ドネシア語でわめきながらつかみ合 す。日本語は全く通じません。それで とです。私はインドネシアのメダン日 です。小学生は学校教育で身につけな を潰してまで学ぶ価値はないという あり、わざわざ子供の貴重な授業時間 いのか、つまり外国語などは現地に行 国系インドネシア人の女の子とイン 着してから2週間後には隣に住む中 も身振り手振りを交えて会話するう ネシア語など一度も勉強したことが れば、言葉など何とかなる、と言うこ そこで知ったのは、海外で生活してい 海外で計9年間生活してきましたが ければならないことが山ほどありま ことです。中学から始めれば十分なの けばわずか数ヶ月で身につくもので いの喧嘩をしていました。何が言いた みに私の長女(当時3歳)は現地に到 ちに何とか通じるようになります。 スタッフ等は全員インドネシア人で ありません。運転手、メイド、学校の があります。もちろんそれまでインド 本人学校に3年間赴任していたこと

まいます。 が圧迫され、 り込まれれば、その分他の教科の時数 でしょうか。ともあれ、週29時間し 際化の時代だから」というのがありま かない授業の中に2時間の英語が繰 達は「国際」の意味が分かっているの すが、なんと軽い発想でしょう。第一 「国際化の時代」などと言っている人 小学生に英語を学ばせる理由に「国 教育全体が歪になってし

## 

0

陳

述

| 令和元年(行ウ)第643号事件| 東京地方裁判所民事第3部A2係御中| 令和3年10月12日

千利开位 《谷里》 第643号章

原告 楊 馥 成

2 私の先祖は国姓爺合戦で知られて と 私の先祖は国姓爺合戦で知られて ありませんでした。 学園は当まり、台湾全土を施政下に置いたことは オランダ人を追放しました。 中国は当 けん 台湾全土を施政下に置いたことは ありませんでした。

11月20日(242-4)3 (242-4)3 (242-4)3 (242-4)3 (242-4)3 (242-4)3 (242-4)3 (242-4)3 (242-4)3 (242-4)3 (242-4)3 (242-4)3 (242-4)3 (242-4)3 (242-4)3 (242-4)3 (242-4)3 (242-4)3 (242-4) (242

1931海の向うの甲子園~』が台湾勝したことを描いた映画『KANO~嘉農のことは、野球部が甲子園で準優

令和3年11

で懐かしんでいます。で懐かしんでいます。嘉農での教育はもちろん国語の日本語でしたが、先生方は私たちにた人たちやその子弟)と本島人の分け隔た人たちやその子弟)と本島人の分け隔れています。嘉農での教育はもちろん国れています。嘉農での教育はもちろん国で大ヒットし、日本でも上映されて知ら

教育を施すことなく、愚民化政策を敷い 格者うち内地人は7一8名でした)。南 みて軍属に応募しました。応募者が殺到 3年 (昭和18年)、新聞の募集広告を 4 尊い使命を感じたからでした。 地支配から解放するために戦うことに の一人として日本を護り、アジアを植民 台湾で行ったことはこれとは正反対で て奴隷のように扱っていました。日本が 蘭はアジア人を劣等民族として近代的 場の露として消えていきました。米英仏 支那事変、太平洋戦争に参加し、数多戦 の若者が志願して日本軍人軍属となり、 とはよく知られていますが、多くの台湾 の任務を果たしました。高砂義勇隊のこ ールに赴き、岡部隊の一員として補給戦 方軍野戦補給部隊に配備され、シンガポ した狭き門を合格しました(50名の合 した。軍属に応募したのは、私も日本人 台南州の役人となって2年目の4

きそこを根拠にして付近の農作物を買にいたときでした。 私どもは、そのとールとスマトラの間にあるコンドル島5 日本の敗戦を知ったのはシンガポ

う新聞の記者をしていました。私は共産

)た。逮捕当時、私は「和平日報」とい

月から7年もの牢獄生活を強いられま

属として日本に協力したかどで捜索を 獄され、多くは惨殺されました。私も軍 動を、蒋介石は重装備の鎮圧部隊を使っ を売っていた老婆が軍当局の摘発隊に 受け、マルクスの著作を書棚においてい が87年に解除されるまで40年間に す。その後、いわゆる白色テロは戒厳令 O人もの犠牲者を出した大虐殺事件で 金品を奪われて殴打されたのを目撃し たのを見つけられて逮捕され、50年8 反体制異分子として次々に逮捕され、投 た医者、学者、教育者といった知識人は わたって続きました。日本の教育を受け て弾圧しました。台湾全土で2万800 ていた住民が抗議し、発砲を受けて死亡 起こりました。台北の繁華街で闇たばこ 6 したことをきっかけに始まった抗議運 47年2月28日に二二八事件が

でいただけでした。して他の哲学と共にマルクスを読ん主義者ではありません。ただ、教養と

どんなに母国日本からの救助を期待 渡りました。そこでマニラに駐在して 招聘されて台湾に来られた福本敬介 国において国連派遣の駐華代表より てきたと自負しています。03年、中 ました。中国の農業の近代化に貢献し た。それから25年間に渡り、中国大 の疫病対策に協力するためマニラに フィリピン農業部の招聘でマニラ麻 法の研究に打ち込みました。84年に 導に従事し、新農法を指導するために 恐ろしい体験でした。獄中にあって、 け、裁判もないまま拘束が続くのです 牢獄生活を強いられました。拷問を受 を授与されました。 的施肥等の進んだ農法を指導してき 陸を遍く歩き廻り、中国の農民に合理 台湾の国禁を冒して大陸に渡りまし いた中国大使と知り合い、その引導で 博士の助手を務め、農薬に頼らざる農 ラガスなどの新興農産物の栽培の指 していたことか。釈放後も「政治犯」 しい監視下に置かれましたが、アスパ 『特別貢献賞』と『平和使者の称号』 「思想犯」の烙印を押され、当局の厳 50年8月から7年間にわたる

冤獄賠償として台湾当局から約800ました。以来十数年、中国大陸と台湾を股にかけて農業関係の仕事を続棄されたため、台湾に帰れるようにな策した。以来十数年、中国大陸と台湾を股にかけてきました。以来十数年、中国大陸と台湾を設にがのようになりません。

008年からは、老後を日本で過ごし たいと考え、台湾に近い宮古島に上陸 し、株式会社を創設してビジネスを始 そして孤児院に寄贈しました。2 間もなく沖縄本島の那覇に遷居し 嘉義大学の奨学金、農業発展基金

国作見證』の石碑の除幕式を行いまし 元台湾総統を迎え、その揮毫による『為 湾の塔」を設置し、18年には李登輝 基金会を立ち上げ、16年に慰霊碑「台 ありましたが、14年に日本台湾平和 立に奔走しました。さまざまな障害が 有志の方々と一緒になって慰霊碑の建 このままではいけないと思い、沖縄の 支那大陸の荒野でさまよっています。 ちこちの空で、或いは、東南アジアや いった英霊は今もなお、太平洋上のあ 人あまりが帰らざる身となりました。 万が出征し、護国のために戦い、5万 した。台湾から軍人軍属として20数 たが、台湾人の慰霊碑がありませんで 文仁の丘には、平和記念公園が建てら 「天皇陛下万歳!」と叫んで散華して 沖縄戦終焉の地である糸満市の摩 英霊を奉祀する聖地となっていま 韓国人慰霊碑も建てられていまし

サンフランシスコ条約で日本は台湾を

きました。最後は日本人として死にたい 本人として生まれ、日本人として生きて りません。裁判官の皆さんと同じく、日 国民でも中華人民共和国の国民でもあ とはありませんでした。私は中華民国の 日本人だということを片時も忘れたこ 業の指導に従事していたときも、自分が からも政治犯として監視下におかれま した。大陸に渡って支那を遍く巡り、農

たっています。これに基づくサンフラン ずです。国連人権宣言は国籍の権利をう です。国民ではありません。日本国民だ 放棄しましたが、放棄したのは領土だけ めるわけがありません。 シスコ条約が台湾人の国籍の剥奪を認 った台湾人を捨てることはできないは

沖縄で台湾人の碑の建立に奔走してい 求めている理由に触れます。 最後に帰化ではなく国籍の確認を

です。私はその生き証人です。 すれば日本のことを誇りに思えるはず どれほど尽くし、私たち台湾人がどんな 知りました。日本が台湾の発展に対して たち台湾人のことを忘れていることを 本がしてきたことを知って下さい。そう ことが最大のショックでした。台湾で日 いるかを知らない人もいるのです。その に日本のことを恋しく懐かしく思って にとき、戦後生まれの日本人の多くが私

をかけて言います。誰がなんと言おうと の国民でもありません。私の百年の人生 はありません。もちろん中華人民共和国 私は中華民国の国民であったこと

加し、命懸けで闘いました。戦争が終 として日本の存亡をかけた戦争にも参 ての教育を受けて皇民となり、日本人

日本人として生まれ、日本人とし

これが百歳になった私の人生で

わって台湾に戻ってみると、軍属の経

た。法と歴史を見通す目をもって、どう その代表としてこの裁判を起こしまし 私は日本人です。帰化は真実と私の思い か私たちの願いをかなえてください。 を願っている人たちが沢山います。私は 皇陛下の赤子であると自認し、国籍復帰 に反しています。台湾には私と同じく天

HPをご参照ください。 林余立原告、許華杞原告の陳述書は、

R3-10-15

## 黄文雄氏メルマガより

取り上げ、彼らにこのような声を上げさ 国・韓国の真実」』では台湾出身の評論 が国に対する思いと「日本人」としての 日本の統治を経験した台湾の人々の我 いとの訴えを記しています。 う台湾人が多くいる事実を知ってほし て3名の台湾人男性が起こした訴訟を ののようです。今回のメルマガ『黄文雄 本人でなくなった」台湾人の悲哀 対して、「日本人として死にたい」とい せた「深い思い」を紹介。さらに我々に に日本国籍を失ったことを不当だとし 家・黄文雄さんが、第 2 次世界大戦後 の「日本人に教えたい本当の歴史、中 誇りは、私たちが思うより遥かに強いも 日本人に知ってもらいたい「突然、  $\Box$ 

### さんいる」 国籍確認訴訟結審 「台湾に日本国籍復帰願う人がたく

に日本国籍を喪失したことは不当だと き、戦った3人の台湾人男性が、戦後 かつて日本人として、日本のために働

に東京地裁で開かれました。

フィールが掲載されています。 支援の会」という団体が、3人の訴訟 て食料確保に従事され、また、林さん を支援しており、御三方の経歴やプロ とです。現在、「台湾人日本国籍確認 は日本海軍の航空廠工員や整備兵と ん (99 歳)、許華杞 (きょかき) さん んは終戦時は小学生だったというこ して活躍されたそうです。また、許さ (94歳)の3人。楊さんは軍属とし (89歳)、林余立(りんよりつ)さん 原告は、楊馥成(ようふくせい)さ

#### 恢復日本籍 ●3台灣人控告日本政府 要求承認

月 11 日だそうです。 となりました。判決は来年 2022 年 1 そして 2021年 10月 12日に結審

きたという矜持なのでしょう。台湾に はなく国籍の確認を求めている理由 くまでも自分は日本人として生きて 誇りに思えるはず」としています。あ とを知ってほしい。そうすれば日本を については「台湾で日本がしてきたこ にたい」と言います。そして、帰化で こうした台湾人たちでした。 「日本精神」を伝え続けてきたのも、 楊さんは、「最期は日本人として死

#### 弄された 97 歳元日本軍属 「最期は日本人として」 歴史に翻

籍の確認を求めた訴訟は、1960年代 じつは元日本人の台湾人が日本国

【M情報】 も「日本人でいたかった」「日本人にな のです。戦後、日本にGHQが進駐し だけに、日本に対する思慕の情も強い 多くの辛い思いをしてきました。それ とくに国民党の時代を経てきただけに、 りたい」という人が少なくありません。 に、日本時代を知る台湾人は、いまで の国籍問題の原点なのです。このよう して扱ったのです。このことが台湾人 そして残りの台湾人をすべて日本人と となく、「華僑」として取り扱いました。 府は、これらの人々を強制送還するこ の 5,000 人だけでした。当時の日本政 の国籍を持ちたいと望んだのはたった る必要に迫られました。ところが、清 た台湾でも、人々の国籍問題を確認す 所のなかで勉強するように勧めました。 ました。私たちは書籍を集めて、収容 ととなり、九洲の大村収容所に送られ ていましたが、しかし、いずれも敗訴。 このときも世界人権宣言が根拠とされ 行い、東京地裁も高裁も傍聴しました。 どでも、この訴訟に対する署名運動を とされ、中華民国という縁もゆかりも たのです。戦後、突然日本人ではない あることの確認を求めて訴訟を起こし った過去を持つ林景明氏が日本国籍で 林景明氏は日本から強制送還されるこ が、学内をはじめ新宿、渋谷の街頭な 国民にさせられたことへの不満でした。 ないしかも台湾人を弾圧する独裁国の かつて日清戦争後に日本に割譲され 当時、私は早稲田大学の生徒でした

> 常に親和性があることも、日台がきわめ ることで大陸や半島国家とは異なり、非 であったことや、日本も台湾も島国であ また、九洲と沖縄とも共通の縄文文化圏 日に染まらなかった一因でもあります。 するメカニズムがありました。それが反 きました。国民党軍は中国や韓国以上に て相思相愛であることの一因でしょう。 反日教育を行いましたが、学生たちが家 により、中華民国の国民党軍が進駐して に帰ると、その反日教育を親たちが是正

され、校長と両親の許可を得て来日しま らは、筆記試験や身体検査で厳しく選抜 てきた台湾人少年工たちのことです。彼 屋や群馬の戦闘機工場などへ働きに出 か取り上げましたが、戦争末期に、名古 の話が有名です。このメルマガでも何度 とくに、戦争時代に日本人として働いた 認すると同時に誇りにしているのです。 せん。世界一の親日国であることを、自 リティであることは言うまでもありま れています。台湾人が全く異なるメンタ 残滓精算」を進めていることはよく知ら た事柄をすべて消し去ろうという「日帝 売国奴扱いであり、日本時代に導入され です。韓国では旧日本軍に協力した者は を続けている韓国と全く異なるところ かわらず、いつまでも日本叩きと恨み言 はなく、自分の意思で狭き門を突破して ことの誇りについては、「台湾少年工」 した。もちろん強制的に連行されたので ここが、同じ日本統治を受けたにもか やってきたエンジニアでした。

去に誇りを持っています。戦後、台湾の 「雷電」の製造に従事した自分たちの過 彼らは、戦闘機「隼(はやぶさ)」や

議員への陳情に走り回ったことで、日本

事にしていただきたいのです。

題を考える会」が結成され、署名や国会

てきたように、台湾も日本同様の敗戦

国として、マッカーサーの第一号命令

今でもこの少年工たちは「高座会」とい で大会が開かれましたが、2,000 人以 う団体をつくり、数千人の会員を有して 分たちが実力を発揮できていれば、台湾 すことができませんでした。彼らは、「自 権益は中国人に独占され、最先端の技術 起こったほどでした。 上の会員が来日したために交通渋滞が 者たちはほとんどそのハイテクを生か います。1994年には神奈川県大和市 いうこういう自負を抱いていたのです。 の産業はもっと発展していたはずだ」と

を中心に、「台湾人元日本兵士の補償問 の国民党が支配する台湾から逃れて明 りにも落差がありました。そこで、戦後 終戦を知らずにインドネシアに潜伏し 判決を受けた者も200人ほどいますが、 問題で難癖を続けています。誇り高い台 もっとも、韓国はなおも慰安婦や徴用工 村輝夫)が発見され生還した際、日本政 勇隊の元日本兵スニョン氏(日本名は中 を受けられないできました。1974年、 国籍を失ったことを理由に、やはり補償 湾人には真似ができない芸当です。台湾 治大学教授を務められていた王育徳氏 万円ほどが支払っただけで、同様に戦後 府は未払い賃金などの名目でわずかの ていた、台湾先住民アミ族出身の高砂義 人日本兵のなかには、BC 級戦犯で有罪 こちらは 1965 年の日韓請求権協定で、 しばらく後に発見され生還した横井庄 「完全かつ最終的に解決」されました。 氏や小野田寛郎氏らの補償とはあま 韓国にも、同様の問題があったものの

> たのです。 本兵への補償を求めた訴訟を起こし 国内でも支援の輪が広がりました。そ して王氏らは、1977 年、台湾人元日

国政関与者に期待する」と付言したの です。この訴訟と同時並行するかたち に比べて著しい不利益を受けており、 その歴史を大 らに切り開くような判決であること 裁判では、日本人と台湾人の未来をさ なりました。 楊さんら 3 人が起こした あたり 200 万円が支払われることに かし、987年には超党派議員立法と 政治的な働きかけが行われていたた た衆議院議員・有馬元治氏らを中心に で、こちらも台北高等学校の OB だっ を退けるのは司法上やむを得ないと る吉江清景氏が裁判長で、原告の訴え 氏の旧制台北高等学校の同級生であ は、それだけで素晴らしいことであり たいのです。日本人であるということ ということを、もっと知っていただき を焦がしながら戦後を歩んできたか にどれだけ誇りに思い、そのことに胸 自分たちがかつて日本人だったこと んには、「自分は本当は日本人なのだ\_ を期待しています。そして日本の皆さ め、この控訴審の付言は国会議員を動 早急にこの不利益を払拭することを たが、2審の東京高裁では偶然にも王 しながらも、判決書において「日本人 人が多くいることを、そして彼らは、 して「弔慰金」制度がつくられ、1人 「日本人として死にたい」という台湾 結果的には 1 審 2 審と敗訴しまし

# O

「草莽の記」より

https://plaza.rakuten.co.jp/seimeisugita

## 松井維新党首の手腕

いてみた。 前に立候補者の多くを回ったM氏に聞 の立候補者の会見行脚を志して総選挙 躍進はどこに原因があったのか、、全国 3番目の人数になった、 大阪維新の大 たが、維新は宗教政党公明を抜いて代 ムを巻き起こしながら瓦解してしまっ なかった、希望の党があれほどのブー これほど維新が伸びるとは正直思わ

見せつけている。都構想問題では住民 ように思うが近畿では圧倒的な強さを 知での維新はさほど期待されなかった は万死にあたるものであったため、愛 中氏は維新の候補者の一人、彼の行為 ってとんでもない違法行動をなした田 の県知事リコール運動の事務局をにな ような政党のように私には映る。愛知 ての民社党と自民青嵐会とを合わせた の言い換えの言葉だと彼は言う。かつ 身を切る改革とはまさに「滅私奉公」 を貫ら抜いている政党だと彼は言った 投票2連敗。その責任をとってか、松 誇りある日本を作るために滅私奉公

> が松井維新の責務ではなかろうか。ぜひ 翻意を求めたい、 は国防であり改憲。これを成し遂げるの てでも為さねばならぬ最大の国民福祉 務が残っているではないか。身を粉にし な損失。特に改憲政党としての重大な仟 された。それはしかし国益にとって重大

りあとは己の能力の問題、これが厄介。 てはすべてが「滅私奉公」のつもりであ 摘を受けた。わかってはいるが私にとっ つずつ目鼻をつけておかねば、 つ一つの課題への対処が弱くなると指 切が責務と心得、動くしかないが、一 M氏に、活動を多岐にわたらせると一

M氏って、 ひょっとしたら僕のこと。

マスキ 10-28

択を為すように迫られるのではなかろ を軽視した枝野氏はおそらく辞任の選 維新と公明、国民。全トの反共スタンス 連合軍も併せて15名減少。増えたのは イナス15名にとどまり、共産立憲民主 は微妙と報じていた、現実には自民はマ 報じていたし、自民は単独過半数の維持 まってからも、NHK では相当の勝利を 反党として戦った立憲民主は開票が始 衆議院選には本当に驚いた、共産党を

井党首は任期切れと同時に引退を発表

あと感慨もおぼえる。選挙序盤にて中露 かったのでしょう。維新の代議士を加え 高市さんによる保守層への護国メッセ 本を固めるべき時がやってきたのだな れば改憲派は3分の2を超えているで ージは多くの国民の責務を知らしめ覚 の艦隊威嚇も国民の国防意識を美おこ はないか。静かにしかも確実に国家の根 したのでしょう。更に自民党総裁選での 国民の反発を招くとは、思ってもみな

と実現させてもらいたいものでありま に耳を澄ませて憲法是正の悲願を堂々 4年間の任期のなか国民の愛国の情 醒せしめたといえましょう、。

### 台湾を思う

う問われればわたしは躊躇なく台湾と 世界で最も紳士的な国家はどこか、こ

遺体となって台湾に流れ着いたのです きた。敗戦が決まってのちはバシー海峡 方を見ようともせずに遺族年金を支 持ち続けたいと願われた多くの台湾の 建立してくださった許昭栄先生、をはじ がその英霊を手厚く葬っていただき潮 を放棄した日本の政権与党。日本国籍を めとする皆さん、そのご恩に報いること 音寺を守ってくださった方々、慰霊塔を にて撃沈された多くの船舶の李組員が 皆さんのおかげで何とか戦線を維持で 大東亜戦争において日本軍は台湾の

> わが日本国 払うこともないままで済ませてきた

の愛国者もすべて総統を敬愛もして 件の内容を知るまでは父も私も近隣 て敬愛した時が長く続いた、228事 思いから蒋介石総統を善意の人とし かってきた。善意の日本国民は感謝の し訳ないことだといつも心に引っか これらは一日本国民として誠に申

政府すら手も足も出ない。 常任理事国に入ったチャイナにわが れたとはいえ国民党の力は絶大、国連 たれるようになった。 蒋介石神話が崩 の愛国者も、やっと蒋介石崇拝から放 の非道などが明かになる、多くの日本 てにされず、異端者扱いであった。 と知り知人にかたるがてんd柄あい 保守界の台湾認識は大きな間違いだ 台湾認識はガラッと変わった、日本の しかし李登輝総統の時代から国民党 しかし228事件を知ってからは

献なしに等しい状態。 もなしたり、正名運動への協力なども なしてはきたが。台湾防衛に関して貢 た、独立を目指す民政府との交流など 族地蔵の贈呈安置などを成してはき その中で僕らは潮音寺の支援や烏 頭ダムへの桜贈呈、宝覚寺に日台家

くださった。 なんと200億円の義援金を出して ころか、先の東日本震災時には民間で の人々は日本の現状に悪態をつくど その日本及び日本人に対して台湾

てなんといえよう。 これを世界一の紳士国と言わずし

増やせば問題が解決すると 臣、万博には万博大臣、大臣や省庁を コロナ大臣、ワクチンにはワクチン大 化にはデジタル大臣、コロナには 問題が起これば専門者会議、デジタル 政府の貧困な発想には言葉を失う、

を真剣に考え、背水の陣で生活をして い、常に子々孫々たちの将来の行く末 健でいかなる言い訳もしない、出来な トが国を統治していた。彼らは質実剛 この国家をほんの一握りの国家エリー な白人黒人たちの人種の坩堝である、 いつも南アを思い出す、あれだけ複雑 る人気取りの施策に向けられている。 も収束に向かい。政府のバラマキによ 考えている。世間の関心はコロナ は赤字国債を発行すれば無限にあると 考えている。その新たに発生する歳費

を抜けた先が『雪国』でも氷河期でも 考え行動に移すべき時がきている、ポ これからの日本の在り方を 戦時に突入したとの緊張感を持ちつつ おられる『我々は今こそ両目を見開き、 にしました。特に最後に述べて スト・コロナという。灰色のトンネル 『真の近現代史』を読んで感激を新た こんな中で河添恵子女史の懸賞論文

> 言葉を為政者は胸に刻まねばならない。 に誠意誠意、精進していきたい。』との 私はいちノンフィクション作家として 日本であることを心から期待しながら、 なく、脱中国共産党||脱赤い毒牙の新牛 『今という歴史の瞬間』を書き残すこと

11-14

## 日本の失われた時代

#### 10-31

ている。 の事情を藤原正彦氏は次のように語っ で日本を席巻していた頃である。この時 メリカ主導の市場原理が恐ろしい勢い 朗内閣の2001年1月である。構成メン されたのは中央省庁が改編された森喜 バーは全閣僚に財界や経済学者の代表 たちである。内容はバブル崩壊以来、ア 日本政府の経済財政諮問会議が設立

極に達していった。 中平蔵経済財政大臣時代はその動きの である。とりわけ2002年小泉内閣、竹 のぞき市場原理を保証するためのもの から地方へ』なども、中央の規制を る。『官から民へ』『小さな政府』『中央 市場原理を働かさせるためのものであ 緩和、ビッグバンなどは言うまでもなく する、と神話にように我が国を覆ってい った改革の嵐が吹きまくっている。規制 る。催眠術にかかった如く。その線に沿 市場原理さえ浸透すれば経済は回復

> として厳しく警告を発したのが藤原正 がっただけです。』である。 の結果といえば、日本経済の轟沈につな な人件費、市場の大きさなどビジネスチ た『平成の時代、多くの日本企業は廉価 ャンスととらえ、中国に進出したが、そ 彦氏である。加えて河添恵子女史が語っ この時『愚かなり、市場原理信奉者

習しない。この失敗を真摯に学習するこ である。 とが日本再生のスタート 日本政府、日本人はこの失敗を誰も学

## 国会議員

#### 11-2

議院議員248名を加えると713名。 なぜこんなに多くの議員が必要なのか 新聞紙上の六面に並んでいたことです 衆議院選挙で当選した議員の顔写真が 衆議院議員の定数は405名、これに参 今朝の朝刊を見て先ず驚いたことは、

定数は二分の一でなく極論すれば四分 学者、経済界人も誰一人指摘しない。 も日本の国会議員の報酬は世界一高給 健全な国家運営を考えれば国会議員の 435名合わせても535名である。しか この現状を岸田首相も財務大臣も経済 トツの借金大国で財政は破綻している。 と言われており、国の財政は世界でダン 力でも上院議員100名、下院議員の 他方GDPで日本の4倍の大国アメリ 一にすべきである。日本人は相変わら

> ある。 ず『井の中の蛙大海を知らず』で自分 ない。今朝の新聞を見ての私の驚きで たちの極周囲のことにしか頭が回ら

3倍にします。」 こう言ってもらいた の証であると理解している。何度も言 をカットせよ。今の6割くらいに。せ できる。そう宣言したらいいのだから い。議員自身の給与カット、誰にでも 倍にします。その代わり国民の所得は 安易すぎる。「我々(議員)の給与は 厳しく問うべきと考える。 な報酬を払う。そして何をやったかを めた秘書6~7人くらいは雇えるよう ったが、「給与〇〇減給」は原理原則 私は、給与の減額ではなく、総人数 維新の身を切る改革は、「滅私奉公」

### 台湾の存在感

#### 10-15

的な半導体メーカー(TSMC)は日本 出ている。 政府、5,000億円支援で調整の記事が 工場を建設する方針を明らかにした。 今朝の朝刊の一面には、台湾の世界

5%前後で台湾が日本に代わり40% は世界シェアの50%を占め世界でト なぜこれを学習しないのか。戦後、 はこのように凋落したのか、日本人は の首位の座を占めている。なぜ、日本 ップの座を占めていた。現在は確か ンバーワンと言われた時代には日本 半導体と言えばジャパン・アス・ナ

本は世界の人々の目を見張る発展を遂

規範意識を次々と破壊して行った。 と自由競争』を日本へ持ち込み、日本 れていたという指摘である。この急速 主義、人間志向の理念・精神が満ち浴 アメリカは日本潰しのため、『市場原理 に力を付けて来た日本を脅威に考え、 人の強みである人間尊重・人間主義の

2,300万人の小国が世界にその存在感 遂げ、九州よりやや狭い面積、人口 二・二八事件にもめげず独自の発展を 国人による徹底した台湾人への迫害 を受け継ぎ、戦後中国本土から来た中 なぜこうした失敗を学習しないのか。 の衰退に歯止めが利かない。日本人は いで工場の移転を図った。結果は日本 取り分け中国へ中国へと草木も靡く勢 ビにより市場原理主義が日本中を席捲 を警告を発した。他方小泉・竹中コン した。製造業に至っては労賃の安い、 その点台湾は日本精神や日本の強み

場原理信奉者』として金銭至上主義へ これを藤原正彦氏は『愚かなり、

> ると語っている。 かにしている。台湾総統祭英文女史はも 攻撃をしない』という立場を改めて明ら 分を与えることを懸念して『絶対に先制 し中国に侵攻を許せば台湾は破滅であ

れ台湾はまさしく中国の植民地となっ 酷い目に遇った。日本の統治時代にはな 介石が大陸からつれてきた中国人から 条約で台湾の領有権を放棄し同時に蒋 かった汚職や不正が蔓延して道徳は乱 台湾は日本がサンフランシスコ講和

11-1

ま裁判も無く次々と逮捕され処刑され 別殺戮、特に医師、弁護士、学者、教師 国本土から派遣された二個師団は無差 などの知識層や優秀な若者が無実のま ける群衆の暴動は台湾全土に広がり、中 ||・二八事件として勃発した。各地に於 徹底した台湾人への迫害は俗にいう

も解明されていない。 五万とも言われているが、その実態は今 この犠牲になった台湾人は三万とも

S

わざるを得ない 世界情勢から乖離した馬鹿な国民と言 るのではないのかと議論している。全く 船を巡り防衛能力でなく攻撃能力もあ ると考えているのか、中国に舐められた ちゃん政治家や政府で中国に対峙でき えているのか、果たして二世三世のお坊 らの日本の防衛をどのように真剣に考 は台湾有事など他人事では無く中国か 状を見ても良く分かる。平和ボケの日本 でもウイグル、チベットさらに香港の現 茂木大臣は留任。最近就航する空母型艦 中国の支配となった国の悲劇は今日

せるなど大規模な空中示威をくりかえ

している。台湾は中国に全面侵攻の名

の軍用機の台湾の防空識別圏に侵入さ

中国は今月1日~4日の間に計14機

10-15

### る国 討会 議 人は国 とほしい見え

を念じています。国内の諸問題解決に向 者の当落の結果をうけて、対外的に強固 けての努力はいわずもがな、です。 な日本の外交姿勢が打ち出されること 昨10月1日の衆議院総選挙で各候補

独立あおる」(2021.10.06.産経) 1) フランス戦略研究所 「中国 沖縄の

ことを心配してくれている。めるしぼく 聞えてこない。フランス人迄もが日本の あおる人士がいることが問題視されて いるが、政府対応策がマスコミを通じて 長年「琉球」「アイヌ」などの独立を

 $\widehat{\mathcal{O}}$ 日本人への警告! 中国人民共和国憲法前文の結語は

中国共和国憲法結語を対比して日本防 取り、守り、民族経済を発展させる正義 コミは日本国憲法前文と中国共産党の の闘争を支持して、世界平和を確保し人 国人民との団結を強化し、抑圧された民 地主義に反対することを堅持し、世界諸 衛論を提起しないのか、摩訶不思議。 類の進歩を促進するために努力する。」 族及び発展途上国が民族の独立を勝ち 「…また、帝国主義、覇権主義及び植民 なぜ日本の左右の政治家、識者、マス

> 3) 10月9日、岸田文雄新首相、習近 来日はテーマにあがらなかった由。そ 平中国主席と電話会談:習主席の国賓 決まっていないと承知をしている」 の上で記者会見において首相は (!)と付け加えた。 「中国主席の国賓来日について何も

外務大臣は捧腹絶倒したことだろう) 茂木外相の留任を聞いて王外相は「釣 を内外に示したことになる。 れて、なんの反論もせず、にこやかに 煌びやかな共同記者会見で、王外相に 昨年12月東京での日中外相会談後の 代は如何? う。総選挙後は岸信夫防衛大臣との交 様である」、と捧腹絶倒したことだろ の留任は、岸田文雄新首相の外交音痴 日本は釣魚諸島に手を出すなと言わ 思諸島は中国のものと確定したと同 「謝謝」とのみ反応した茂木外務大臣 茂木敏充外務大臣留任(王毅中国

5) 10月27日付け産経新聞社告: さんとの婚姻届けを提出したことで 皇室を離れ、 「おことわり 眞子様は26日、小室圭 「小室眞子さん」となられましたが

がない! 27日付け朝刊迄は従来通り「眞子さ て報道しないと談合している。 自主性 マスコミは皇室に対して敬称をつけ ま」と表記します」(1&29頁)

#### 9

### 【M情報】 おめでとう眞子様 会に立てのグラゼ

2021年10月29日

一り返す庶民の心根には本当にガッカリ を精一杯押さえておられました。凛々 されたと思いますが、その怒りや憾み りました。週刊誌ネタで誹謗中傷を繰 たと評価しています。よりファンにな いお姿だったと思います。 僕は、眞子様の会見は素晴らしかっ

|デート易り嵐でした。庶民レベレでは、皮||ズ||とを思い出します。受け狙いでの誹謗||グ||ラッチやタブロイド紙のひどかったこ 愛模様は、洋の東西、時代の古今を問 ちがいいか悪いではなく、男と女の恋 ていかなければならないと感じます。 日本人の一人としてしっかり受け止め 我の意識の程度が同じだということは 中傷の嵐でした。庶民レベルでは、彼 かりました。ダイアナ妃のときのパパ 本人も変わらないということがよくわ のいやらしい心根は、イギリス人も日 チャールズとダイアナの事は、どっ まぁ、そうしたゴシップ好きの庶民

> することは目に見えていますが) 拠なるものに基づいてこれを否定、批判 の眉唾のネット・ニュースが怪しげな証 だと考え直しました。(どうせ、どっか は懐疑的だったのですが、襟を正すべき 日本の右翼気取りのいうことを真に受 とは、それなりに評価すべきことです。 会から評価される論文を作成できたこ ったと思います。まだ若造の部類に入る 文は、正味素晴らしい内容を含むものだ 受賞されたというニュースが入りまし ます。)の旦那の小室圭さんが、アメリ りやめたようですが、僕は眞子様に対す 眞子様(新聞は一斉に「様」の敬称はと うのとは、別の事です。ところで、小室 けていた僕も小室圭氏の能力について 小室さんが、プライドの高い米の弁護士 に忖度する理由はないでしょうから論 た。アメリカの弁護士会が眞子様や皇室 力の弁護士会から論文を評価する賞を る敬称は生涯護っていこうと思ってい

門出です。幸あるよう祈るばかりです。 とにかく日本のプリンセスの新しい

#### 2021年11月4日 小室圭さんが眞子様の 一那に相応しくないと

とどのような人生を歩まれるのか。彼 のみです。眞子様も今後、小室圭さん 間の人間たる所以であろうと達観する わず、さまざまであり、それが同じ人

に踏み台にされて捨てられる運命が待

女の経済力を頼りにヒモ生活を夢見

民の一人として受け止めるつもりで お帰りなさい眞子様と彼女の人生を国 っているかも知れませんが、その時は

もう、皇室ではないとかどうのこ

それを英語で行うという事になると、そ 僕は22歳のころに司法試験を目指す りの難関を目指しますか、という事です。 例を読み通せるようになり、法的な議論 することができるようになり、次第に判 かかりました。そんなことを1か月2か 読むという事から始めましたが、2時間 ても構わないからとにかく1日30頁 本当に大変でした。最初は法律の本を読 はじめ、授業に出るようになりましたが、 月続けているうちにようやく意味を解 んでも全く内容がわからず、わからなく 事にして、基本書を揃え、一から勉強を 

を理解できるようになりました。 これだけでも大したものです。 ょう。とにかくそんな生活を3年続けた。 相当の覚悟で単身 ZY に行ったのでし れはとんでもない困難な事です。

般人は日本語の判決文でも読み通して 日本に比べて簡単だとは言いますが、一 受けるなんて、そんなとんでもない試練 に挑戦しないでしょ。NYの司法試験は リカに留学してアメリカの司法試験を ヒモやジゴロを目指す人物が単身アメ

でしょうか。東大や京大を受験する程 なバックグランドをもっている人を除 内容を理解し、その文章間の論理関係を が国体を目指すぐらいのものではない とがどれほど困難な事かはアスリート 受け、英語で司法試験を受けるというこ いて米国に留学して英語の専門教育を 文を正確に読むことはできません。特殊 識が必要となり、困難です。僕らは英語 正しく理解するには、過去の判例等の知 の新聞くらいは読めますが、英語の判決

という事、その事そのものに小室圭さ かく、そのような試練に赤恥をかくと 度のものではありません。合否はとも の合格を心から祈っています。 ば、だれでもできますので、2月試験 受けるだけならロースクールを出れ んの誠実さをみています。もっとも、 いうリスクを背負って本気で挑んだ

#### は? に対する尊崇と 右派の皇室

### 2021年10月10日

その思想故だと考えて甘受していま 娘」呼ばわり。しかも、そういう不敬 ず、ゴシップ週刊誌が些細な世俗的ス 喫緊の問題を眼前にして皇統の連続 系か女系か、南朝か北朝かという議論 な物言いを容認するものも少なくな として。しかし、尊王を掲げる右派陣 復活宮家の「顔」がみえてくると、必 の案がでていますが、これも具体的な に対する危機をもたざるをえません。 が絶えてしまうのではないかという 以前に国民の皇室に対する尊崇の念 する尊崇とはなんなんでしょうか。男 いようです。保守派、右派の皇室に対 った世俗的なことを捉まえて「バカ 営において皇室に対する尊崇を欠く、 す。それこそ「愚者の楽園」の語りだ しかも、その行状や考え方、嗜好とい 今、男系皇統の永続の為、宮家復活 左翼の皇室に対する侮蔑や軽視は

チクしだすと、怪しからんなの、反対 がその過去の言動や女性遍歴等をとり がそのです。

す。 の都度、引用参照されることになりまこれが実例として残れば、今後は、そ 一時支給金の辞退について

国民の納得などといえば、聞こえはよ国民の納得などといえば、聞こえはよりについてあたかも国民の声であるかのようにフレームアップする。今後、皇室のことは、週刊誌が決めることになりはしないかと心配です。国民の声などほおっておいて、皇室のことは皇室で決めておいて、皇室の方とは皇室で決めていくのが本当だろうと考えています。

ですけどネーマスキうな乱暴な物言いをする人じゃないんのよいにブチ切れた。このよ

### 埼玉 村田春樹

私も終生「眞子様」とお呼びし、ご多満腔の敬意と謝意と賛意を表します。徳永先生の御説に全面的に賛成です。

幸を心から祈ります。

キャンダルをとりあげてピーチクパー

#### す。 徳永信一弁護士のご投稿に全く賛成で アイテンティティ - **葛目浩一**

「公の事」だといる皇族の恋愛や結婚を

いえいえ。どこまでも皇室の「私事」 2021年9月26日

能人風情と皇室が同じようにないまぜ て週刊誌に書かれてもしかたがないと であれば、誰と付き合っているかについ がります。芸能人でも「国民の関心事\_ 慢な国民の指示を受ける存在になりさ 民の監視のもと、あれやこれやという傲 る事柄に属するというのでは皇室は国 とで「公の事」になり、国民が干渉でき とを願うのは当然でしょう。そう願うこ をというと、それが公の事になるという というのは、どういうことでし 合いのものではありません。「公の事」 とすべきでしょう。国民が口出しする筋 にされてしまうのは我慢がなりません。 いうのが裁判所の法理ですが、そんな芸 のも理解できません。皇族としてそのこ ょうか。秋篠宮が国民に祝福される結婚 自分たちの意向や価値観とちがう行

てなりません。それでも、あれこれと皇あり、敬意を欠いた振舞だと僕には思え口を出すというのは、それ自体が不敬で動や言動を皇室が行うことにあれこれ自分たちの意向や価値観とちがう行

というしかありません。お考えであれば、それこそ道徳観が違うパーチクロをはさむのが当然だという族の恋愛や結婚についてまでピーチク

認できません。いう意味合いでお使いならば、絶対に容を者だる国民が民主的に関与できるとをがいう意味合いでお使いになっていどういう意味合いでお使いになっていどういう意味合いでおをいになっていい

子様の恋を信じようではありませんか。とします。紛れもない男系皇族である真り顔で論じるのをみてると背筋がぞっり顔で論じるのをみてると背筋がぞっ国民の民度の問題でしょう国民の民度の問題でしょうまた、芸能人のプライバシーが公の関また、芸能人のプライバシーが公の関

### 口本維新の会

2021年11月3日

いきや、共産党と組んだ自民党に対する都構想の頓挫で維新が低迷するかと思していると民情がよくわかります。タクシーに乗って運転手さんと話を

どうとらえるかです。 理系の人には 判しても仕方がないでしょう。 党が支配する革新府政を引いたこと も次の参院選も。政治には常に良い面 うんざり感が蔓延しているのです。コ きには解放同盟その他の左側の利益 がありましたが、自民党が支配したと す。かつて京都、東京とともに、共産 か小利口な理系にみられる一面的な 系だったとうかがっていますが、なに と悪い面があります。そこを総合的に まじいものです。成功したか失敗した す。それを論ってエリート然として批 せんからおかしなことを沢山いいま 下克上させたのが維新です。彼らは教 民党に対する保守の怨念を晴らして 団体とズブズブになりました。その自 ところを感じることがあります。 小利口というべきなのか。 Z さんは文 の情勢はしばらく続きます。少なくと る姿が府民に受けているのです。 かではないのです。一生懸命やってい ロナ対策に対する吉村の人気はすさ 袞がありませんし、頭がよくはありま 面をみて全体を見ない人がいます。 大阪は民意を正しく反映していま

政治的保守だと認識しています。 しない限り、このような揺れ動きを永 原通さないと、政治は「革命」が起こ りない限り、このような揺れ動きを永 遠に続けるのです。保守派は「革命」が起こ を望まないのでしょ。いったりきたり を望まないのでしょ。いったりきたり を望まないのでしょ。いったりきたり を望まないのでしょ。いったりきたり の塩梅をもって政治と観念するのが

### 嶋辰彦氏のご冥福 0

#### を祈る 埼玉 村田春樹

市長である。 姓池上紀子、その父は池上四郎元大阪 った。その妻つまり辰彦氏の母上は旧 勤務、統計局長というエリート官僚だ その父川嶋孝彦氏は東京帝大卒内務省 の通り東大卒学習院大学教授だった。 川嶋辰彦氏が亡くなった。 氏は周知

その父杉本嘉助は静岡出身、横浜高等 警察に入ったが栄進して大阪市長にな ない。満鉄は人気企業であり、今に喩 った戦前、エリートと言って過言では はないが高等教育を受ける人が少なか 事の要職にあった。高等工業は大學で 満鉄の技術者になった。終戦時は副参 工業(現在の横浜国大工学部)を出て まり紀子妃殿下の母上は旧姓杉本和代 私はこの夏にわざわざ撮影に行った。 大阪天王寺公園入口に現存している。 その面影を慕って有志が銅像を再建、 たが金属供出されてしまった。戦後、 った。人望抜群で戦前銅像が建てられ 残った。斗南で粒々辛苦、巡査として (添付の写真参照)一方辰彦氏の妻つ たが12歳だったので選に漏れ生き 会津藩の士族に生まれ白虎隊を志願

> げてきて静岡に住んだが、裕福とまではは人の羨むエリートだった。終戦後引揚 来の皇后、天皇(悠仁親王殿下)の母君 させていただいた) 蛇足ながら申し添える。 表情が硬く暗かった、と喜んでいる向き が当たり前である。また小室眞子さんの 祈る。なお葬儀に小室圭さんが参列した い方々であった。川嶋辰彦氏のご冥福を のご両親としては文句の付けようのな いかなかったようだ。いずれにせよ、将 もあるが、葬式では当然の表情である。 (一部敬称を略

#### 人原爆追悼碑」 ようとしてい 崎市平和公 神奈川世論の会 木上和高 園に ます が建立さ 韓国

バタバタと進める意図がうかがえます。 るようです。パブリックコメントで市民 働」「数千から一万人が犠牲」など、日 内容が全く異なり、韓国語・英語の碑文 長崎市に抗議のメールやFAXをお願 に知らせることもなく、衆議院選挙中に 本語の碑文にないことが記載されてい には「意思に反した強制動員」「強制労 つきましては、至急以下の要領により 日本語の碑文と韓国語•英語の碑文の

> 記のうち日本語は当たり障りない追悼 問題の本質は、碑の文面の3カ国語表 徴用動員と明確に記されている ですが、英文では日帝支配軍政下の強制

- りがこの碑である される謝罪と損害賠償請求への足掛か 慰安婦問題、軍艦島、徴用工で繰り返
- 界中に捏造がばら撒かれている 。既に英文のみならずスペイン語でも世
- 省だが碑の設置まで時間がない 齟齬を来した日韓問題の解決役は外務

きを得る狙いですね。 知事が招待されており自治体のお墨付 11/8の碑の設置式典には、市長と県

#### 反対 10-29 韓国人原爆追悼碑の建立 神奈川大学教授小山和伸

爆対策部調査課と、土木総務課長のもと に送りました。ご報告致します。 以下のようなメールを、長崎市の原爆被

関東地方出身者など、全て建立してい ると言われている、韓国人原爆追悼碑の 必要だと言うなら、北海道や九州、四国・ です。もし、朝鮮半島出身者の追悼碑が らに「韓国人被爆者」とは何ですか? 建立に反対致します。第一、被爆者の追 かなければならないはずです。 に建国されたのですから、つまり「韓国 追悼碑を建てる趣旨は何ですか? さ 悼碑が既にあるのに、ことさら韓国人の 人だったのではないですか。韓国は戦後 人被爆者 」というものは存在しないわけ 「強制連行」等の史実に関する碑文があ 被爆当時、朝鮮半島出身者も全て日本

> 争率の日本企業に、試験を受けて入社 出身者の中には、何倍何十倍という競 している者も大勢います 「徴用」などと一口に言っても、

国家の名誉を貶める行為に、決して加 担することのないよう御願いします。 史実に反する記念碑などを立てて、

#### 木上様に拝復 東京 加藤幸彦

国人であるならば、外国人ですから、 方は現在日本国籍を取得しているの 全く同感です。徴用工の問題にしろ、 閑話休題 んな申請に耳をかす必要は皆無です。 本の法律に従うべきで何れにせよ、そ 日本の国籍を持ち、地主であるなら日 を建てる権利は皆無、日本に帰化して そんな外国人が日本の国土に建造物 いは韓国人なのか分かりませんが、 か、永住権を取得しているのか、ある ってきました。被爆碑を提案している 南アや米国の黒人が差別するな、と闘 ろ差別などあってはならないのです。 族であっても日本人なのですから、寧 被爆の問題にせよ、当時は、元朝鮮民 小山和伸先生のご意見に

うまい **10**. 本は きせん」。暴論に対 **ナニワの激オコおばちゃん** !高市さん。 **まで暴く文化じゃ** 

次の自由民主党、 第 101 代総理大

略

ところであろうか。いずれにせよ当時 えれば東大工学部→日本航空と言った

高市さんの事務所もめっちゃ忙しそったんですが、すぐに売り切れてしまったんですが、すぐに売り切れてしまりがあい。一回目で総裁選勝利も可能集めたら、一回目で総裁選勝利も可能集めたら、一回目で総裁選勝利も可能りんか(笑)。河野太郎くんも、100万人集めたら圧勝と言うてましたね)。

は大いにありますね。 (1991 年) には 500 万を超えてた (1991 年) には 500 万を超えてた (200 万 年) には 500 万を超えてた 負数は今は 110 万人ですが、過去 負けてられへんで。高市さんも3年 負けてられへんで。高市さんも3年

では、 でいいません」と答えてはりました)。 これは、番組の最後に残り1分も無いますが」という質問に対かないと思いますが」という質問に対かないと思いますが」という質問に対かないと思いますが」という質問に対して、「日本は墓まで暴く文化じゃございいません」と答えてはりました)。 これは、番組の最後に残り1分も無いことがわかっててわざとしてる質問に対けて、「日本は墓まで暴く文化じゃごがいいません」と答えてはりました)。

ころですね。そこが高市さんの答えの素晴らしいとんのやと、私なら言うてしまいますが、神様はいっぺんお祀りしたら移されへは本にはもう「戦犯」はおらへんのや、日本にはもう「戦犯」はおらへんのや、ですね。反町理くん、あんたはアホか。

所表した。 学者に、見事な切り返しやと、改めて思 でえ方ですね。「戦犯」の話、「分祀」 う知らん人から見たら、余計に言い訳が それを必死で言おうとすると、物事をよ の話は始めたらけっこう時間がかかる、 の話は始めたらけっこう時間がかかる、 と、物事をよ で、橋下くんにしたのと同じ と、神事をよ

10-29

静岡

川久保勲

橋下徹くんがしつこく食い下がってきるしょうやという、日本人の情に訴える話を一言で表現してはるわけですね。そしょうやという、日本人の情に訴える話を一言で表現してはるわけですね。そして「墓まで暴く」「墓まで暴く」「草を」した日本人はどんどん増えてて墓まで暴く」「墓まで暴く」の言葉でわかる、と。上手いなあ。高市さん。でわかる、と。上手いなあ。高市さんを一言を上した日本人はどんどん増えていると思いますが、毎日のようにマスでわかる、と。上手いなあ。高市さんを一言を上いますが、毎日のように対していますが、一方にはいるが、日本人の情に訴える話がしている。

自分だけがわかってしもて、他人をアだけます。

表現を、これからも見習うていきたいとを突きつつ、日本人の情に訴えるような撃に対しては、こうやってさらりと本質や、みたいに思わせようとするような攻て、やっぱり日本人は反省せなあかんの

ホやアホやと攻撃するだけでは、味方は

行きたいと思います。
伝えられるように、これからも勉強してのない人たちに対しても、共感を得られのおのことなんかあんまり考えること政治のことなんかあんまり考えることが、

## 下御結婚秋篠宮眞子内親王殿

昨日(令和3年10月26日)、小室圭・昨日(令和3年10月26日)、小室圭・昨日(令和3年10月26日)、小室圭・昨日(令和3年10月26日)、小室圭・昨日(令和3年10月26日)、小室圭・昨日(令和3年10月26日)、小室圭・昨日(令和3年10月26日)、小室圭・昨日(令和3年10月26日)、小室圭・昨日(令和3年10月26日)、小室圭・

のうちに結婚させる。もう一つは、納采開いてしまう。それを避けるために、今を訴になり、ひいては女系天皇への道をが決まった後に結婚されると、小室氏がの重要な意味が込められていると拝察の重要な意味が込められていると拝察が決まった後に結婚されると、二つは、一つは、日し納采の儀は行わ「結婚は認める、但し納采の儀は行わ、機客殿下は昨年11月の御会見で

びての方策である。(注、皇室を守るという質をとができる。何れも、皇室を守るためられて、皇族と小室家との縁を断ち切ることは親戚づきあいをしない。これによったん、の儀をしないことによって、小室家と

ことは日本を守ることと同義語であ

か。 やテレビ等の影響を受けたであろう 遠(とわ)の別れをなされたのではない 思いを持って愛娘(まなむすめ)との永 国民の多くがこの御結婚に数々の非 ということだ。即ち、俗悪なる週刊誌 たいという私情は一切抑えて、万感の されたのではなかろうか。・娘を祝い 上、可愛いお嬢様の結婚式さへ諦めて、 支給も取りやめるように計らい、その 更に、税金を使うことになる一時金の れて、賢所の儀や朝見の儀も行わず、 殿下はこの心ない国民の声に配慮さ 難を加えていたということだ。 秋篠宮 に心を傷つけられておられたことか たことは、いかに眞子殿下が誹謗中傷 **眞子殿下と決別される姿を国民に示** 昨日の小室ご夫妻の会見で分かっ

最後に、拙作を一首。

これも皇室、ひいては日本を守るためであろう。このような素晴らしい皇帝がある。

真子殿下は皇族としてのお勤めを
真子殿下は皇族としてのお勤めを
真子殿下は皇族としてのお勤めを
立派に果たしてこられた。この上は、
我々国民はそっと小室真子さんのお
立派に果だしてこられた。この上は、
まや国民は満

し尊きひとの幸を祈らむ||三年(みつとせ)も離れて愛をはぐくみ||1476||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||1786||17

## 11.02 特定失踪者調査会 荒木和博官房長官への要請【拉致問題の閣を切る】

果が出ているはず。本稿が掲載されるころは総選挙の結

今回の選挙では立憲民主党の千葉の今回の選挙では立憲民主党の千葉のったところだったのでしょう。

す。 しかし、私に言わせれば逆に「選挙す。

書を手交しました。ともかく「拉致問房長官兼拉致問題担当大臣への要請文本部事務局に赴き、下記の松野博一官たが、10月28日に私は拉致問題対策ですから、選挙最終盤ではありまし

ります。
のます。
のます」でおしまいです。要請文書の内のます」でおしまいです。要請文書の内にいてす。のはですがら認定の有無に変わらずやで、「はい分かりました。政権の最重要で、「はい分かりました。の権の最重要

「拉致被害者全員の一括帰国」は北朝ます。

(要請文書)

松 野 博 一 様内閣官房長官兼拉致問題担当大臣令和3年10月28日

特定失踪者問題調査会代表(荒木和博特定失踪者家族会会長)今井英輝

平素の拉致被害者救出のためのご尽 中 が い 中 い は なく「悪化」です。一刻も早い進展の になりませんでした。被害者及び家族の になりませんでした。被害者及び家族の になく「悪化」です。一刻も早い進展の になく「悪化」です。一刻も早い進展の はなく「悪化」です。一刻も早い進展の なる、以下の各項目についてお願いする ので、以下の各項目についてお願いする ので、以下の名項目についてお願いする

## 2021. 11. 03 映画監督 野伏翔県吗。 アメリカ!

縦ってあ だがその超大国アメカの力がついに3文書の内 では。3文書の内 では。1の最重要 えば、差し迫った中国の脅威を前にしたたところ 日本にとって最も大切な同盟国と言

悪化、必然的に一般の市民たちは自己防 20から30パーセントも削減された。 残されたままの撤退であり、バイデン政 衛のために武装する。 拒否する者が多くなり治安はますます 件が起きても現場へ出向くことを恐れ その結果白人警官は黒人の絡む凶悪事 市ではその圧力に屈し、白人警官の数が ニューヨーク、シカゴを初めとする大都 ターの破壊活動はますます勢いを増し、 の人権を主張するブラックライブズマ 不法移民は後を立たず増える一方。黒人 た。国内においてもメキシコ国境からの 揺るぎ始めている。去る8月31日、ア 権の選択はアメリカの威信を低下させ と言って撤退したが、多くの人々が取り に亘る史上最長の戦争に終止符を打つ フガニスタンの米国駐留部隊は20年 だがその超大国アメカの力がついに

ていると言う。例が無いほどに銃器の所持率が上がっめられている国アメリカでは、今歴史上められている国アメリカでは、今歴史上

の都市爆撃、沖縄戦、そして広島、長崎く現在の同盟国アメリカである。日本中死力を尽くして戦った相手は紛れもな切れない縁のある国だ。76年前日本がアメリカは私たちにとって切っても

国アメリカの食糧援助により生き延国アメリカの食糧援助により生き延により敗北した日本の国民は、その敵世界の戦史上、たいへん希な大量虐殺への原爆投下という民間人に対する

ド」・・・・。

正直言って私は江戸時代のちょん正直言って私は江戸時代のちょん正直言って私は江戸時代のちょん正直言って私は江戸時代のちょん正可であった。ドラマの持つ力とは恐ろしい。この洗脳を見る方に郷愁を感じてしまう。ドラマの持つ力とは恐ろしい。この洗脳を見る方に郷愁を感じてしまう。ドラマであった。

# 武蔵野市長、住民投 断をしていることになるがでしていることになるが

## 国人に投票権票条例案を発表外別案を発表を発表を発表を発表を発表を対している。

外国人と日本人を区別しない住民投

り、外国籍住民を対象から除くことに 待できる。市民参加の手法の一つであ られ、松下氏は「市民自治の推進が期 票権を付与する条例は全国3例目とみ 習生らも含め、日本人と同一条件で投 でいる18歳以上の日本人と定住外国 言っている人に似ている」と揶揄した。 制度を実現すると『家族が壊れる』と 婚する人がこれだけいる中、夫婦別姓 対しては「論理の飛躍だ。同姓でも離 て利用されかねないとの市民の懸念に 式発表した。外国人参政権の代替とし を19日開会の市議会に提案すると正 せずに投票権を与える住民投票条例案 例記者会見で、外国人と日本人を区別 武蔵野市の松下玲子市長は12日の定 票条例の制定を目指す武蔵野市 人に投票権を認める。留学生や技能実 条例案では、市内に3カ月以上住ん

ない」と胸を張った。にわたって息づいている町はそうそうにわたって息づいている町はそうそうもあるかもしれない。市民参加が半世紀いて「市民自治を推進していない自治体断をしていることになるが、この点につ

動開始
市民団体も撤回に向け署名活い美濃市議「賛成できない」以美濃市議「賛成できない」題めぐり自民会派、反対方針題めぐり自民会派、反対方針武蔵野市「住民投票条例」問

## 11/11(水) 夕刊フジ

東京都武蔵野市が19日開会の市議 東京都武蔵野市が19日開会の市議

る会派の動向が採決の結果を左右する。成に回るとみられ、市議会公明党など残主党系の会派や共産党市議団などは賛民主・市民クラブの市議は8人。立憲民民主・市民クラブの市議は8人。立憲民院が一番の理解が十分に得られておらず、「市民の理解が十分に得られておらず、

在留期間などの要件を別に設けている。

票での外国人投票権を認めていないか

大多数の自治体は、そもそも住民投

松下氏の主張に沿えば「不合理」な判

合理的理由は見いだせない」と述べた。

12月21日予定の採決に向けて、小美

〇衆愚政治への転落

常設型の最大の問題は政治的濫用がず、目先の利害やムードに流されやすいがあっても市長も議会も責任を負わないあっても市長も議会も責任を負わないあっても市長も議会も責任を負わないあっても市長も議会も責任を負わないが、投票結果が正しい選択であるのような熟議を経ない常設型ではそののような熟議を経ない常設型ではそののような熟議を経ない常見であるのような熟議を経ない常見である。

に伴う住民投票ですが、市長の政治的 に伴う住民投票ですが、市長の政治的 に、市民自治を崩壊させたといわれて に、市民自治を崩壊させたといわれて に、市民自治を崩壊させたといわれて に、市民自治を崩壊させたといわれて に、市民自治を崩壊させたといわれて に、市民自治を崩壊させたといわれて に、市民自治を崩壊させたといわれて をなり、市民が分断されるという指摘 が残り、市民が分断されるという指摘 が残り、市民が分断されるという指摘 が残り、市民が分断されるという指摘 が残り、市民が分断されるという指摘 が残り、市民が分断されるという指摘

## 込み 手自衛官が野沢菜の漬け 手自衛隊松本駐屯地で若上自衛隊松本駐屯地で若

## 11/17(水) 信州テレビ

長野・松本市の陸上自衛隊松本駐屯地では、野沢菜の漬け込みが行われました。 1964年から50年以上続く伝統の漬け込み作業。全国から隊員が集まる松本駐屯地では、この時期の信州の風物詩を体験してもらおうと、毎年行われています。 17日は20 歳から21歳の若手自衛官5人が協力団体の女性から教わりながら行いました。 地元産の野沢菜40キロほか大根100キロも漬けました。来月中旬から駐屯地内の食堂で提供されるということです。

売特許じゃないぞ。 マスキならない。「平和を守る」は左翼の専を何があっても守っていかなければ 涙が出るほど平和な日本。この平和

スを除けば、常設型で行われた代表的事

起こり得ることです。市町村合併のケー

15

題の確認

第 12 (通算 23)

回定期総会議

〇主な議題

R2 年度の会計報告等の定例議題

編

集

後

記

刀1年度の書面総会の報告

〇午後2時00分~

#### 【M情報】

れない。それでも維新の『身を切る改革』

「ほとんどの人が討ち死にするかもし

#### NPO 法 人百人の会

間勉強会等の活動を休止していました。 12月を最後に、コロナのため約2年 ●弊 NPO 法人百人の会は、平成元年

## 台湾人日本国籍確認訴訟支援の会

出席も大歓迎です

事の方はもちろんのこと一般のご

●次回公判(判決)の期日が決まりまし

期日 令和4年1月11日14:00

東京地裁 103号 (抽選 13:20)

会場

台湾人日本国籍確認訴訟支援の会 東京幹事 二瓶文降

開催をご確認ください。

【月日】日時;R3-12-18(土)

第 42(通算 108)回定期理事会

〇午後 1 時 40 分~

〇主な議題

と思っていますが、ご参加はネットで 開いたします。 コロナは 一旦収まった いるようです。左記要領で、活動を再 いますが、今のところ何とか収まって 第6波が来るとか来ないとか言われて

## 大阪おばちゃんの会

期日 ●次回□頭弁論の期日 1月13日15:30

大阪地裁 806号

会場

事務局

## 第 12(通算 23)回定期総会

### 【会 場】サムティフェイム新大阪4F 政治家の覚悟 M 情報 増木重夫

気が走った。 いてネットで確認したのだが、背筋に雷 事、小野泰輔氏。ある人からこの話を聞 区から出て比例当選した、元熊本県副知 が、後日、特に感動したのは、東京 1 を学んだ。あれもこれも甲乙つけがたい 今回の衆議院選挙でいくつかのこと

京都北山 九頭神社宮司

中村重行

【基調講演】

その他

「今一度考える『教育』とは」

教育のバーゲンをやめよー

の重要案件を議論します。理事会は理

【理事会】2~3か月毎に開かれ、会

ろにあるビルの三階の喫茶店で偉そう る話を聞くこともあるが、そんな半端な を売るため」などと、戦術的に立候補す 馬したのだ。まるで特攻。片道燃料で離 と。政界を改革するため、落選覚悟で出 援していかなければならない人だ。 話じゃない。私は彼に、新橋のSLの後 陸した。よく、「次回が本命で今回は名 と街頭演説で話された。これどういうこ ならない。僕はその捨て石になる。」 を広めたい。そうしなければ日本はよく に話した。幼稚なことを。一生かけて応

そも公明に哲学などない。政策が一致し 私はそう思はない。最も大事なことは は無理。自民は公明と哲学は違う。そも 哲学が違ったら、価値観が違ったら連立 値観である。政策の違いなど微々たる話 ないと思う。連立を組むためには政策が すべきだ。」との声を聴く。私はそれは し。すり寄ったらしまいだ。ところが、 『政治哲学』の一致ではなかろうか。価 致しないといけない。そうだろうか。 巷間「自民は公明と別れて維新と連立

> も利害関係で無理にくっつけた政策 がなかったわけだが。 であれば維新自体が生まれる必要性 の中枢にいたころなら。そもそもそう のハンカチ』藤山愛一郎先生らが政治 立を組めたかもしれない。そう、『絹 だ。そのような泡沫の関係で連立して ているようなしていないような。それ いる。維新も、50年前の自民なら連

思う。ここ50年、自民党に権利が集 ういうことか。それは政治家としての、 の中で溺れかけているのでは。 中しすぎて、利権が生まれすぎた。そ な言葉だが、私は政治家のあるべき姿 書の四字熟語にしか載ってないよう う気持ちの割合が増加することだと 持ちが希薄になり、『滅公奉私』とい 公務員としての『滅私奉公』という気 『滅私奉公』今となっては国語の参考 「権力は腐る。」という。具体的にど

ので気に入らないが。まっ、いいか。 ャッチコピーだと思う。ちょっと軽い を現していると思う。 の証として維新が考えたのがこのキ 「身を切る改革」・・・私は滅私奉公

原稿・同封資料の募集、 メール配信について

どんメールでお送りください。また、弊 です。まだ 10g 程度余裕がございますの 紙は郵メールで発送し、重さ制限は 50g で、資料等の同封が可能です。ご相談く 本紙に掲載ご希望の論文、情報等どん

●弊紙は購読料は頂戴しておりません。

受信してみませんか。要領は巻頭のア 間から情報が送られてきます。それを ドレスに「メール希望」と空メールを こよりも詳しく多種多様。試しに一度 メルマガで転送配信します。内容はど 『M情報』では、日々、全国各地の仲 (発信名義「NPO 法人百人の会」)。